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本报讯（记者 陈锋 卢文军）昨日，
郑 州 海 欣 保 税 有 限 公 司 代 理 的 40 个 标
箱、价值 200 万美元的铅板在郑州出口加
工区快速报关，出口台湾地区。这是出口
加工区建区以来办结的单日最大的出口
业务。

海欣公司业务代表石鑫说，海欣公司是
世界航运业核心企业——台湾长荣海运集
团的下属企业。虽然公司在河南的进出口

业务近两年飞速增长，但因为之前河南没有
保税物流园区，公司业务只好到沿海口岸报
关。听说郑州今年有了保税物流功能，公司
马上就把原来要发往天津口岸的货物改在
郑州了。在这里直接通关出口，省时省力、
效率高，而且可以尽早拿到出口退税，减轻
了企业的资金压力。

“3 月 20 日启动保税物流功能后，出口
加工区就实现了从单一的加工贸易区向综

合保税区转型”，郑州海关驻出口加工区办
事处主任武晏晏告诉记者，现在，出口加工
区可以实现研发、采购、加工、检测、维修、出
口、配送一条龙和“一次报关、一次审单、一
次查验、一次放行”，畅通了企业与国内外物
流、资金流、信息流的联络，提高了通关速
度，降低了企业的运行成本。武晏晏说：“保
税物流功能对河南、对郑州发展外向型经济
尤其重要，正是冲着这个功能，海欣公司才

把业务从天津转到郑州。中外运集团也已
完成在加工区的注册，从事保税物流和加工
贸易”。

经开区党委副书记、出口加工区党委书
记秦土旺说，海欣公司母公司长荣海运、中外
运等物流巨头在郑州开展业务后，全区年吞
吐进出口货物量将猛增到两万个标箱，比往
年提升 10倍以上。今年，全区的进出口总额
有望突破3亿美元。

好政策引来好大一宗报关单
郑州出口加工区今年进出口额有望突破3亿美元

本报讯（记者 孟斌 实习生 费书樵 刘
连启）8月份，郑州商品住宅销售量创下了
历史最高纪录，达10409套，但销售均价较
7月份有所回落，每平方米为4643元。

昨日，市房管局传出消息，8月份，我市
房地产市场依然比较活跃。市区共销售商
品住宅10409套。商品住宅销售量创下了

历史纪录，但办公用房与商业用房交易量
有所回落。8月份，郑州商品住宅平均价格
为每平方米4643元，与7月份相比，每平方
米便宜了20块钱。其中，均价最高的依然
是郑东新区，每平方米均价达5682元；最低
为管城区，均价为每平方米3924元。

从商品住宅销量上看，金水区依然最

多，8月份卖了 3830套，其次是二七区，卖
了2132套；管城、中原、郑东新区销售量相
差不大，均为千套以上；惠济区销量最少，
仅卖了311套。

此外，上月郑州共销售办公用房 287
套、商业用房 489 套，办公用房与商业用
房每平方米均价分别为 5498元、8663元。

郑州商品住宅销售量升价跌
8月销量创新高 均价回落20元

中原大舞台
西野优子情系中国独奏音乐会

演出时间：2009年9月8日 19:30
演出票价：180元、160元、100元、80元、50元、30元
演出地点：河南艺术中心音乐厅
售票电话：0371－69092200、69092218

大型现代豫剧《老子·儿子·弦子》
演出时间：9月7日、8日 19：40
演出地点：郑州艺术宫
演出单位：郑州市豫剧院
演出票价：100元、50元、30元、20元、10元
订票电话：0371-67446279

大型杂技情景剧《神龙部落》
演出时间：每周五、周六20：20
演出地点：河南中州影剧院
演出票价：268元、188元、158元、98元、58元
售票热线：0371-63936637、63928191

《大河秀典》
演出时间：每周四、周五、周六20：00
演出单位：河南电视台天乐传媒
演出票价：180元、280元、380元、980元、1180元
演出地点：河南电视台8号演播厅
售票电话：0371-60111111

生猪出场价上涨
猪肉零售价平稳
本报讯（记者 卢文军 实习生 李璐琼）昨

日，市物价局监测中心发布的监测报告显示，
受国家启动冻猪肉储备、双节来临、大中院校
开学需求增加等因素影响，上周，我市生猪出
场价格升幅较大，而处于销售终端的猪肉零售
价却保持基本平稳。

数据显示，上周我市生猪出场价格，从每500
克5.8元涨到6.1元，而猪肉零售价格基本稳定。

监测中心有关负责人分析认为，目前生猪市
场仍处于调整期，供大于求的局面没有根本缓
解。国庆、中秋过后，生猪价格可能再度回调。

我省拿出5000万元
扶持承接产业转移

本报讯（记者 李娜）省财政安排 5000万元
的专项资金，用于对市、县（市）、区产业集聚区
承接产业转移项目的奖励。记者从昨日召开的
全省经济运行工作电视电话会议上获悉，我省
下发《关于积极承接产业转移加快开放型经济
发展的指导意见》，对承接产业转移大力扶持。

按照《意见》，我省承接的高新技术企业，
符合高新技术企业认定标准的，自认定（复审）
合格当年起可依照规定，申请按 15%的税率征
收企业所得税。

2009年到2012年，对转移到产业集聚区的
出口型企业，比照郑州出口加工区实行国内运
费补助政策，按照预算管理级次，所需费用由
省、市或县（市）各负担50%；对承接产业转移项
目的各项行政事业性收费，除中央规定的收费
项目外，免收各项行政事业性收费。

9月7日，第七届中国国际农产品交易会在长春“开门迎客”，
一种带馅的面条也在展会上亮相。这种带馅面条由特殊的机器生
产而成，面中裹着牛肉、海鲜、蔬菜等馅，食用时不用打卤。该面条
已申请为国家专利，在展会上受到参观者的青睐。 新华社发

新郑斥资四百万
五福大奖送教师
本报讯（记者 高凯 通讯员 刘根松 张温

良）昨日，高考成绩连续 18 年位居郑州六县
（市）之首的新郑市举行教师节表彰大会，除先
进工作者、教师标兵等“常规奖项”外，一项斥
资400万元的“五福大奖”格外引人注目。

据了解，“五福大奖”涉及教师教学环境、
个人待遇等五个方面，分别为：全面启动新郑
一中拆迁，在中心城区北区选址，高起点建设
一所高标准新高中；每年为教师进行一次免费
体检，检查中若发现问题，由市财政出资到上
级医院就诊，需治疗再按有关规定进行补贴；
在为高中学校安装空调的基础上，用两年时间
为全市职业高中和城乡教师办公室、宿舍安装
冷暖空调，最终实现全市所有学校教室都有冷
暖空调；统筹解决农村教师补助费，力争三年
内，全面实现对农村教师、分不同层次和标准
进行补助；按照政策规定，启动教师安居工程。

另外，当天的会上，新郑还对全市 51个教
学先进集体和 601 名先进个人进行表彰和奖
励。同时，还特别奖励了62名师德先进个人。

本报讯（记者 陈思 文 丁友明 图）昨日下午
4时许，特巡警支队大院内集结号突然吹响，100名
特警队员旋风一样从楼里冲了出来，迅疾在训练
场形成两个黑色“切块”……这是郑州特警为确保
国庆和谐稳定举行的首次大规模拉练。

据了解，为了国庆安保，特警支队从人员、预案、
装备、物质等方面进行了认真准备，本着“结合实际、
贴近实战、周密组织、保证效果”的原则，组织开展演
习演练活动，从最有可能遭到袭击的薄弱环节、重点
部位作为情况设想，采用适应性、检验性的演习演练
方法，以“实际、实景、实兵、实战、实效”为基本出发
点，确保每次演习演练的真实性和针对性。

市公安局特巡警支队支队长李文正介绍说，
为有效打击和震慑各类暴力恐怖犯罪活动，确保
社会大局稳定，自 7月以来，特警支队已经开展大
小演习演练15次，按照实战要求，随机调动处置人
员，保证能够拉得出、联得上、指挥灵、处置好，所
有武器枪械和车辆全部进入临战状态，全体特警
队员目前全部处于临战状态，24小时听候指令。

郑州特警举行反恐训练

一场秋雨一场寒。昨日是二十四节气中的
白露，意味着天气转凉，早晨草木上开始有露
水。气象部门提醒大家，季节转换期间昼夜温
差加大，早晚要及时增添衣物，预防疾病发
生。 本报记者 李焱 摄

管城设专项基金
支持名教师科研
本报讯（记者覃岩峰）昨日上午，在管城区教

师节表彰大会上，管城区外国语小学教师张华等
20名“名师”分别领到了2000元的科研基金。

2008年至2009年度，管城区解决外来务工
子女入学3000多人，占到全区新生入学总数的一
半，在教育经费投入方面，全区拨付专项资金47
万元，为该区学生、教师进行体检，并投资86万元
为全区35个自然村各建设一个硬化的标准篮球
场和两张室外乒乓球台，城乡教育均衡发展。

除了名教师，管城区还对优秀教师以及班主
任、师德标兵等进行了表彰。

本报讯（记者 孟斌 通讯员 杨玉祥 实习生
费书樵）针对市民反映的公交车长打电话影响
行车安全问题，郑州公交电车公司昨日开始试
行车长手机代管制度。

昨日上午，记者在紫荆山K115路公交车始
发站看到，屋子内摆放了一个印有“车长手机
存放处”的柜子，两排手机整整齐齐地摆放在
上下两层，为方便查看手机的主人，每部手机
前还用纸条写上名字。

据K115路公交所属的郑州公交电车公司
三车队董武寅书记介绍，K115路线路试实行车
长手机代管制度，车队安排专人管理手机，并
负责接听替车长进行来电记录，在车长返回始
发站时及时告知。

教师签师德承诺
请家长共同监督
本报讯（记者覃岩峰）昨日上午，中原区外国

语小学校长余玲与十余名家长代表签订了师德
承诺书。

“不体罚，不歧视、讽刺学生”……这份教师
师德承诺书写了满满一页，从教学质量、教风、师
德等多个方面对家长们做出承诺。余玲表示，师
德承诺书将通过每名班主任发给家长，家长和班
主任之间每人各留一份，如果有违反承诺内容的，
家长可直接到校长室进行投诉。

拿到承诺书的家长刘晓勇认为，师德承诺
书虽然只是一种形式，但对于学校来说，这样也
让家长们有了监督学校办学行为的动力，增加
了家长与学校沟通的渠道。

郑州公交试行
车长手机代管

本报讯（记者陈思）经过两个月周密侦
查，警方将以浙江临海人周加法等为首的非
法制售假发票特大犯罪团伙摧毁，捣毁窝点7
个，查获假发票 1万余份，票面价值达 7亿
元。昨日上午，警方宣布涉案的22名嫌疑人
全部落网。

6月2日上午，专门从事打击制售假发
票专项行动的经侦支队民警申子欣来到
东风路科技市场，一名30多岁的妇女拦住

他递过来一张印有“郑州远博票务有限公
司”的名片，向他推销发票。经过几番讨
价还价，对方答应200元报酬可开具一张3
万元的交通运输业发票。在交给了对方
20元订金半小时后，一名自称叫王霞的人
给申子欣打来电话说，发票已经开好，并
商 定 一 小 时 后 在 经 三 路 一 大 酒 店 交
易。“凭一张假发票就抓人，肯定会打草惊
蛇，要成立专案组，彻底打掉这个团伙。”

经侦支队支队长张铁岭否认了抓捕计划，
并要求成立专案小组。

8 月 20 日凌晨 1 时，市公安局经济
侦查支队 8 个行动组采取突袭行动，将
周加法等 22 名嫌犯全部抓获，捣毁非法
制售假发票窝点 7 个，查获各类假发票
1 万余份，票面可开具金额据不完全统
计已达 7 亿元，假发票宣传卡片 10 万余
张。

一特大制售假发票团伙被摧毁
端掉窝点7个 22人落网

72名贫困生获资助
本报讯（记者 王红）昨日，全市 72名贫困

生获得“星天使”爱心基金资助。
据市总工会保障部相关负责人介绍，“星天

使”爱心基金是由郑州市烟草专卖局、河南省烟草
公司郑州公司2006年设立的公益基金，主要用于
救助本地家庭贫困大学生、贫困烟农子女完成学
业，多年来已先后筹集助学资金60多万元，资助
贫困学生300余人次。2009年9月，市烟草部门
又向基金注资20万，首批72名新入学贫困大学生
各获2000元助学金。据悉，凡符合条件、需要帮
助的贫困生仍可通过郑州市轻纺工会申请资助。

患脉管炎病30年的黑龙江人朴范石，常年的病痛让他截掉了
左脚和手指，30年来，为治病他欠下了30余万元，妻儿为给他筹集
医疗费远走他乡打工。后来他的左手指全被吞噬，半年前右手指又
开始烂，今年8月16日，绝望中的他带着卖粮食的1000元钱，只身
一人来到我市管城中医院，医院接诊后决定免去朴范石的医疗费及
生活费，医护人员也对他格外关照。昨日下午，医院还为他组织了
捐赠活动。 本报记者 李利强 摄


